

踊りにおみこし楽しいよ！

明和幼稚園・保育園夏祭り



まちのわだい



みんなで一緒にワッショイワッショイ!!(幼稚園)



トッターつれたよ...(保育園)

7月19日に明和幼稚園、8月2日に明和保育園でそれぞれ夏祭りが行われました。園児たちに伝統行事への親しみと、親子・家族の交流を深めてもらおうと行われるもので、たくさんの方の参加で賑わいました。

夕方から始まった夏祭り。普段よりも遅い時間の園庭は、それだけで園児たちの好奇心をかきたてるようです。かわい浴衣や甚平に身を包んだ園児たちは、はじけんばかりの笑顔ではしゃいでいました。踊りや手作りのおみこしで、夏の一夜を楽しみました。

「国際理解」をテーマに学ぶ

生きる力を育む総合的な学習

6月25日、明和中学校3年生150人はふるさと産業文化館で、ガールスカウトの指導者3名を講師に迎え、ピースバック(子どもから子どもへの平和の小包)を例に海外ボランティアの体験などを聞き、国際社会への理解を深めました。

同校は、「生きる力を育む総合的な学習(萌黄)」に取り組んでいます。3年生のテーマが「国際理解」であることから、全3回の日程で学びました。講師は「世界で現実に起きていることを知り、自分に何が出来るかなどを考えてほしいです」と話しました。



自分の考えを延べる生徒

パソコン操作で世界が広がる

IT講習会に160人



パソコン操作を熱心に学ぶ参加者

IT(情報通信技術)講習の前期講座が、7月1日から14日まで約160人の参加を得て、中央公民館で開かれました。

今回は、基礎から中級レベルまでのパソコン教室で、平日や土・日曜日に各12時間の講習を8講座開催。受講生は、文書作成や表計算、インターネット、電子メールの操作を、講師から教わりながら熱心に学んでいました。

参加者は「パソコン操作の基礎知識を習得し、子どもと一緒に操作できれば、もっと世界が広がると思います」と話していました。